

Muestra Bolsa Mexicana descenso (El Reforma 10/06/08)

Muestra Bolsa Mexicana descenso (El Reforma 10/06/08) El IPyC descendió 0.79 por ciento, 243.85 puntos, hasta 30 mil 689.58 unidades; el Dow Jones bajó 0.15 por ciento, y el Nasdaq 0.65. Sandra Reyes Ciudad de México (10 junio 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con pérdidas siguiendo a las bolsas estadounidenses, luego de que el presidente de la Reserva Federal estadounidense (Fed), Ben Bernanke, anunciara una posible alza de las tasas de interés para contener la inflación. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 30 mil 689.58 unidades, un retroceso de 0.79 por ciento, es decir 243.85 unidades. El índice Dow Jones baja 0.15 por ciento, mientras el Nasdaq retrocede de 0.65 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 27.8 millones de acciones con un importe de 768.5 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan: TELINT L con 3.86 por ciento; CMOCTEZ *, con 1.78 por ciento; ASUR B, con 1.67 por ciento; GBM O, con 0.93 por ciento; SARE B, con 0.46 por ciento. En tanto, de las emisoras que muestran pérdidas destacan: TELMEX L, con 3.94 por ciento; GCARSO A1, con 2.24 por ciento; IDEAL B-1, con 2.03 por ciento; MAXCOM CPO, con 1.83 por ciento; GMODELO C, con 1.76 por ciento. Operadores comentaron que la Bolsa comienza con pérdidas ante las presiones en las bolsas estadounidenses luego de que el presidente de la Reserva Federal estadounidense (Fed), Ben Bernanke, anunciara una posible alza de las tasas de interés para contener la inflación. Agregaron que en el mercado local existen presiones sobre el panorama inflacionario que se complica tanto en el ámbito local como en el entorno externo. Tras el dato de inflación que dio ayer a conocer Banco de México, el mercado permanece nervioso ante un incremento en la incertidumbre sobre el futuro de la política monetaria en México, pues no descartan la posibilidad de que la tasa de interés en llegue a subir. Por otra parte, hoy las acciones de la mexicana Telmex Internacional, recientemente escindida de la telefónica Telmex, subían este martes más de un 5 por ciento, minutos después de iniciar su cotización en la bolsa local.